
開　催　日 平成20年10月21日（火）　１８：３０～２1：00

出　席　者 区民13名・四谷特別出張所長・地区協議会担当職員

主なテーマ　 新宿歴史博物館地域協働事業に関する意見交換

○計画に対する意見（要望）提出について

　問題点と感じること ・落ち葉、遊歩道との分離、犬の散歩道、路上生活者について、幼児の事故防止策

　公園サポーターのあいまいな位置づけ、利用時間の設定　等について　

○会議中の質問事項にははっきりした回答がなかった。→区へ書面で要望していくことが大切と感じる。

○全面的に区の予算で責任を持ち公園と同等に管理運営を望む。（区のスタンスを明確にして欲しい）

●協議会の意見として区に提出する。→次回１１月１０日の役員会に要望をまとめ提出の信認を受ける。

・玉川上水探索会は年度末までに再度検討する。

・他参考意見・・・検討会では、地域住民の意見を抽出したい旨の話もあった。

・９月２５日試走（試乗会）があった。

・各町会の要望を調整し、採算面を土日、平日ルート等の変更などを検討していく。

・利用料金１００円は現状では難しいと感じた。

○実行委員会組織の設立→第１分科会中心に地区協議会全体に声がけしていく（１１月のお知らせで周知する）

○幹事はお宝実行委員長、第１分科会リーダーとする。（１１月５日歴史博物館訪問予定）

第４分科会で案文されたアンケートについて意見交換された。以下の意見を、第４分科会に提示して

再度アンケート内容の修正を願う。

○地区協議会のPR効果を狙うとよいのではないか。

○協議会の第３期に繋げていける内容をお聴きすることが良いのではないか。

○地区協議会活動一覧表を作成してご存知の活動にチェックしていただく。

（３年の統括を見ていただく）その上でその活動に対しての意見を伺う。

意見交換 　例　①参加したい活動　②継続したい活動　③参加できない理由

○今後どのような活動を希望（期待）するか。

　その活動を行うにあたり、どの団体とどのような連携をとることを希望（期待）するか。

○協議会組織構造（人選）は現状でよいと思われるか。

　他・・・・町会と、団体はネットワークである以上同じ内容でよいのではないか。

　　　　　　アンケートは組織役員にお願いする。

・四谷地域センターまつり　リサイクルフェアコーナーに出展する。

・法被（はっぴ）作成　　障害者就労福祉センター（チャレンジワーク）担当職員来会

　　　　　　　　　　　　　　次回お宝実行委員会で見本を持参し来会することとした。

お宝さがし実行委員会　　１１月４日（火） 　１８：３０～　　四谷特別出張所　会議室

第１分科会　　　　　　　　　１１月１８日（火）　１８：３０～　　四谷特別出張所　会議室

・新宿歴史博物館と相談して協働事業を行う上で必要な勉強会を開催予定。

意見交換

分科会終了後お宝さがし実行委員会

次回日程

四谷地区協議会第１分科会会議録　　　　　平成20年度第6回

新宿歴史博物館協働事業について

地区協議会アンケートについて

テーマ別グループの報告

①玉川上水を偲ぶ
川の流れの創出

②四谷を走る
地域バス

③四谷を考える
シンポジウム
（勉強会）


